32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplementos

Bolivia, viernes 23 de mayo de 2014

AÑO CXI

Nº 39.534

Bs 3.50

Tras admisión de demanda

Fiscalía solicitará a EEUU extradición de expresidente

Luego que un juez admitiera una demanda, el fiscal general del Estado, Ramiro Guerrero, solicitará nuevamente a Estados Unidos la extradición del expresidente de la República, Gonzalo Sánchez de Lozada, para lo cual presentará la documentación respectiva en dos semanas.

Guerrero calificó de "buena señal" la decisión del juez de Florida, James Cohn, quien falló a favor de familiares de las víctimas de "Octubre Negro" para continuar con un proceso civil en contra del exmandatario y del exministro de Defensa, Carlos Sánchez Berzaín.

Acotó que solamente faltan algunos trámites administrativos que son ventilados en el Consulado de los Estados Unidos en Bolivia.

Asimismo, Guerrero explicó que la documentación que será presentada en el país del norte es "abundante" y consta de fotografías, testimonios y videos de la "Guerra del Gas" acontecido en octubre del 2003.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Senamhi pronostica nevada y lluvia para fin de semana



LA POBLACIÓN RECURRE A SUS PRENDAS PARA PROTEGERSE DEL FRÍO INTENSO QUE SE VIVE EN EL PAÍS.

El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) alertó ayer sobre el ingreso de un frente frío por el sur del país que provocará la baja de temperaturas y que afectará a gran parte del territorio nacional.

La jefa de la Unidad de Pronósticos del Senamhi, Marisol Portugal, informó que para las próximas horas se pronostican nevadas en la región de la cordillera y lluvias en el oriente boliviano, asimismo, informó que este mal tiempo se prolongará hasta fin de

semana.

"El frente frío ingresa por Camiri y se desplazará a los llanos orientales. El Senamhi ha sacado un aviso de alerta naranja y en el occidente se registrará una nevada el viernes en la cordillera afectando a Oruro y Potosí", dijo.

Portugal informó que las temperaturas bajarán en el oriente y que las mínimas registradas serán de 10 y 11 grados, en tanto que en el occidente se registrarán entre 6 y 8 grados en las ciudades de La Paz, El Alto, Oruro y Potosí. (ANF)

en las ciudades de La Paz, Alto, Oruro y Potosí. (ANF) Imponen "toque de queda" en

Tailandia tras golpe de Estado

El toque de queda impuesto ayer en Tailandia tras el golpe de Estado y que estará en vigor hasta el amanecer en el país, ha comenzado sin que se cumpliese la amenaza de cortar el servicio de internet. Diez minutos antes de la hora señalada, los canales de televisión por satélite empezaron a quedarse en negro. Diez minutos después de que empezara el toque de queda, todavía circulaban vehículos por las calles de Bangkok, pero en un volumen muy inferior al habitual.

Él departamento de Estado condenó ayer la asonada militar en el país asiático, que llega tras seis meses de crisis política, reclamó la restitución de un Gobierno civil que derive en la convocatoria de elecciones, y

anunció una revisión de la asistencia militar y económica a Bangkok.

"Mientras valoramos nuestra larga amistad con el pueblo tailandés, este acto tendrá implicaciones negativas en la relación entre Estados Unidos y Tailandia, especialmente en la relación con el Ejército tailandés", advirtió el secretario de Estado, John Kerry.

Entretanto, el ministro de Asuntos Exteriores de Japón, Fumio Kishida, lamentó el golpe de Estado llevado a cabo por las Fuerzas Armadas en Tailandia y subrayó que Japón "pide encarecidamente que el sistema democrático sea restaurado con prontitud".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



LAS ACTIVIDADES DE CONTRABANDO AFECTAN SERIAMENTE A LA PRODUCCIÓN NACIONAL, MOTIVO POR EL QUE LAS MICROEMPRE-SAS PODRÍAN DEJAR DE FUNCIONAR EN ESTE AÑO.

Dos centenares de microempresas cerrarían este año

Contrabando ahoga a pequeñas empresas

• Artesanos afirman que son afectados por la competencia desleal. Piden al Gobierno aprobar decretos de restricción para el ingreso de productos importados y dotar de maquinaria y tecnología a los pequeños productores.

Al menos dos centenares de microempresas están seriamente afectadas por la competencia desleal ocasionada por el contrabando, lo que derivaría en el cierre de emprendimientos en el transcurso de este año, informó el secretario ejecutivo del Consejo Central de Artesanos de la ciudad de El Alto (Cocedal), Javier Jarro.

"No podemos hacer frente al ingreso de productos", sostuvo y puso como ejemplo a los carpinteros, quienes están tropezando con la importación de muebles brasileños y chinos, y por eso

Confirman dos muertes en Arcopongo

El fiscal de Distrito de La Paz, José Ponce, confirmó ayer que son dos las víctimas fatales registradas en los enfrentamientos entre cooperativistas mineros de Ullakaya Condorini con comunarios de la localidad de Arcopongo de la provincia Inquisivi (La Paz) por el control de un yacimiento de oro.

Ponce sostuvo que la comisión de fiscales que se trasladó hasta el lugar de los hechos fue acompañada por un médico forense, quien realizó la autopsia de ley a las dos víctimas fatales, constatando que ambas personas perdieron la vida a consecuencia de impactos de bala. Los fallecidos son Antonio Flores Calle y Mario Villegas Huarachi. (ANF)

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

están por cerrarse unas 100 a 200 unidades familiares para dedicarse a otra actividad.

Los pequeños productores manifestaron que la cooperación económica del Gobierno es "mínima". Asimismo, piden a las autoridades restringir el ingreso de productos.

Por otro lado, el Ejecutivo abrió la posibilidad de elevar los aranceles de importación para ciertos productos sensibles que produce el país y que afectan la sostenibilidad de las Mypes. El viceministro de Micro y Pequeña Empresa, Martín Bazurco, expresó que la decisión depende de las autoridades que ejecutan la política tributaria del Gobierno.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Levantan bloqueo en Bermejo

El paro con bloqueo de caminos y cierre de fronteras que protagonizaron los productores cañeros de la región fronteriza de Bermejo, durante ocho días, generó una pérdida aproximada de ocho millones de dólares al autotransporte.

El dirigente de los choferes de 15 de Abril dijo que al menos unos 200 camiones de carga internacional no pudieron cumplir con sus plazos de transporte por lo que reportan grandes pérdidas económicas.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



SOLDADOS TAILANDESES AVANZAN, TRAS RENDIR A "CAMISAS ROJAS" PROGUBERNAMENTALES DESPUÉS DE UN ACTO A LAS AFUERAS DE BANGKOK, TAILANDIA.

